

ES TIEMPO QUE VOSOTROS DESPIERTEN, DESPERTAR ES DARSE CUENTA DE TI MISMO, ES ENTRAR EN COMPRESIÓN.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 27 de febrero de 2022  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**ES TIEMPO QUE VOSOTROS DESPIERTEN, DESPERTAR ES DARSE CUENTA DE TI MISMO, ES ENTRAR EN COMPRESIÓN Y ENTRAR EN COMPRESIÓN ES REDENCIÓN, ES REDIMIRTE. ENTONCES VOSOTROS ESTÁIS LLAMADOS A ESTE MUNDO DIVINO, A ESTE MUNDO SAGRADO QUE NO ESTÁ LEJOS, NO ES QUE VIENE, ES QUE DEBE DE FLUIR DE VOSOTROS.**

[20220227] Amados hermanos míos, en verdad les digo, has venido hasta aquí, has venido hasta este sitio, compórtense, mis bien amados, compórtense, porque Yo Soy la paz y vengo a traerte paz y vengo a derramar la paz dentro de vosotros, porque Yo Soy la justicia y vengo a darles justicia y vengo a decirte que tú también eres a justicia de ti mismo, mis bien amados.

Entra en ti y ya es tiempo que cada uno de vosotros pueda vencer a sus propias creaciones con las cuales han vivido durante tantos miles de años. Os les digo esto, porque de vosotros son todos los pensamientos contrarios a la Ley Divina, a vosotros mismos. Que vosotros son los creadores del lado contrario de ti mismo, de todo lo que les parece ajeno, de todo lo que les ha molestado siempre, vosotros mismos eres el hacedor de todo lo contrario a ti, de todo lo oscuro. No hubiera oscuridad si el SER humano no lo hubiese hecho, pues vosotros tienes la oportunidad más hermosa de poderte dar cuenta que tú eres el creador de tus mismas cosas. Que no hay nada que buscar, nada que sea ajeno para ti, todo está dentro de ti, de ti ha salido todo lo que hay y tuyo es todo lo que tienes dentro.

Pues hoy créete, cree que vos mismo tienes que redencionar a todas tus cosas oscuras. Oscuras, te digo, porque el odio es oscuridad, el desamor es oscuridad, la venganza es oscuridad, la tiniebla es oscuridad, la ignorancia es oscuridad, la prepotencia es oscuridad, todo esto hace un conjunto y se convierte a Satán. Pues, en verdad mis bien amados, si quieres la conciencia divina no hay Satanás fuera de ti que te pueda hacer daños, si en caso le hará daño al dueño, a su patrón. Así mismo el de vosotros te hará daño a ti, así como te ha hecho daño, te seguirá haciendo daño mientras que vosotros no lo transformes. Todo este conjunto que os he dicho es lo que forman a Satán, es lo que forma al Diablo, es lo que forma a Lucifer, pero esto está constituido a través de cada acto de vosotros.

Pues por eso, mis bien amados, es el que está dentro, el que está afanado por vivir, por seguir cultivando al odio, a la ambición, está cultivando, le está dando vida a Satanás, al Demonio, a Lucifer, como vos le has querido llamar. Pero eso, sus raíces eres tú, el fundamento eres tú y mientras que vosotros no les des muerte, ya que la muerte es cambio, no le des cambio, no lo cambies, entonces este seguirá por siempre, como ha existido siempre y como está existiendo aquí en tu tierra, como está existiendo en cada uno de vosotros. Por eso vengo Yo a ti, a llamarles la atención, a decirles que vosotros lo tienes que cambiar y esto se hace con las definiciones que tú tengas como SER, dónde quieres ir, dónde quieres estar, cómo quieres estar, solo es con el darte cuenta de cómo has vivido, cómo has existido en la tierra, cuántas cosas has hecho.

Es pues, como le digo a cada uno de vosotros, no se asusten, mis queridos míos, por lo que Yo les vengo a decir, por lo que les vengo a hablar de vosotros, pero ya es tiempo que se den cuenta que vosotros eres Dios mismo de ti, eres Dios, porque eres el creador de cada una de las formas que hay aquí en tu tierra y vosotros las utilizas, eres tú el creador de ello y esto no se irá hasta que vosotros lo disuelvas, lo transformes. Es pues, vosotros que me escuchas, vosotros que estáis aquí Yo os les digo, es tiempo que cada uno de vosotros se haga responsable de sus propios hechos, de sus propias cosas realizadas. **Yo os digo, mis bien amados, que esto es resurrección y vida, si vosotros dejáis de hacer ese mundo, ese mundo ya no existirá en ti, ese mundo no existirá para aquél que trabaja para sí mismo, para ser nuevo, para ser maravilloso, aquel que se da cuenta de que él es Dios, se da cuenta que es un SER Divino, un SER Eterno, termina su travesía, ha llegado al final de sí mismo, ha dejado de ser muerte, porque solamente es eterno, es eternidad, porque la eternidad no muere, no, mis bien amados.**

Esto son vosotros, es cada uno de ustedes, cada uno de mi amada humanidad, del SER HUMANO, solo que de esto, ¿cuántos lo creen?, ¿cuántos lo saben?, ¿cuántos están dispuestos a realizarse, a hacerse real para modificar las cosas que hay que modificar en esta tierra, para que veas un mundo nuevo, una tierra nueva, un aire nuevo, un sol nuevo, una luna nueva, un astro nuevo para que no exista jamás la distinción, para que no exista jamás la desigualdad? Y esto es la paz, y esto es el amor y esto es la eternidad y esto es el reino, mis bien amados. Porque el Reino de los Cielos, no es este cielo el que miras vosotros, no es este cielo, es el SER en su plena conciencia, en esa plena conciencia cuando llega es lo alto, eres lo infinito y este es el cielo. Pues vosotros, si deseas alcanzar este cielo, tendrás que ser humilde, si eres humilde entonces estás transformándote, estás llegando a la comprensión sublime y dejás que esto fluya de tu alma y se esparza por este mundo, por esta tierra, por tus hermanos.

**Es tiempo que vosotros despertéis, despertar es darse cuenta de ti mismo, es entrar en comprensión y entrar en comprensión es redención, es redimirte. Entonces vosotros estáis llamados a este mundo divino, a este mundo sagrado que no está lejos, no es que viene, es que debe de fluir de vosotros.** Empero vosotros estéis afanados por alcanzar un mundo, un reino y creas que está allí en este cielo en el que ves, que ven tus ojos, nunca lo alcanzarás, nunca lo verás porque no está allí, el reino está dentro de ti. Y es lo grandioso, es lo divino, es la gran sabiduría universal, si vives dentro de ahí ya estás viviendo en el reino y estás sirviendo a mis hermanos, a tus hermanos que necesitan conocer de qué se trata la vida, de qué es que se trata, porque no hay un allá, ni un acá, todo es un SER, dentro de ti está el centro de la vida, eres tú mismo.

Pues desplácense, mis bien amados, dejen que esta comprensión divina les haga ser conscientes que vosotros son SERES en este cuerpo, en este cuerpo todavía, que vosotros eres el dueño de este instrumento, de este tu cuerpo y que desde ahí estás creando todas las cosas que tienes, has creado y estás creando, estás dando vida, pero vosotros estáis dando vida a todo lo contrario de ti mismo, a todos los pareceres de ti, solo eres tú el Creador. **Vosotros has hecho el no puedo, el no soy, estoy acabado, esta vida no es para mí, estoy enfermo, estoy solo. Enuméralo más y más, porque es todo lo contrario a ti, pero es bueno que ya conozcas que tú eres el creador de aquello. Porque todos hablan de un Dios, que Dios o todos hablan de un Satán, que Satán es lo contrario de Dios y Yo ya les estoy diciendo qué forma a Satán, ya les estoy hablando qué forma a Satán. Cada uno de ustedes tiene su propio Satán, tiene su propio Demonio y lo tienes muy guardado o ya está en función total sobre de ti mismo, sobre la tierra. ¿Sabes? Porque te estoy diciendo que tú eres su Dios, tú eres su Dios de aquél. ¿Sabes?, pues ya te he dicho qué se hace Satán, Satán es formado por ti, por todos tus experimentos mávelos hacia ti mismo, el odio, la ambición, la lujuria, la envidia, los celos, el desamor, las enfermedades, todo esto es Satán y esto es tuyo. Por eso os te digo, eres tú el creador de aquello y porque aquello no existe, existe esto porque tú mismo le has dado el poder, el valor, tú mismo eres el Dios de aquello, así como hoy han sido siempre.**

Si nos remontamos a otros miles de años, porque cuando estuve sobre la tierra hace más de dos mil años, ya existía Satán y estaba totalmente bien apoderado de la tierra, vosotros mismos, el hombre lo había hecho tan grande que ya no podía salirse de él y hablemos hace más de dos mil años era

igual, hablemos de esos tres mil años, hablemos de esos cuatro mil años, todo era así. Vosotros lo fuiste haciendo mayor que tú, porque empezaste a alabar, empezaste a idolatrar, empezaste a idolatrar a tus creaciones, empezaste a decir, empezaste a ver un cerro, un monte, empezaste a ver las cosas como mayor, empezaste a idolatrar y eso te fue llevando a ser pequeño, te fue llevando a tu creencia y entonces le diste paso y libertad a Satán. Ya sabes que Satán son tus creaciones invertidas a ti mismo, es lo que no quieres hoy, porque vosotros los hombres, vosotros el humano, no quisiera enfermedad y está, no quisiera guerra y está, no quisiera inundaciones y están, no quisiera nada de esto y están. Hasta el hombre se dé cuenta que ha nacido de sí esto dejará de existir lo contrario. Mientras que vosotros no te rindas ante la verdad divina, ante la pureza, ante ti mismo que eres el poder, que eres el Creador, aquello seguirá existiendo como más. Pero vosotros son el origen de Satán, vosotros son, mis bien amados. ¿Quién de vosotros se atreverá a decirme lo contrario?, ¿quién de vosotros, de ustedes, podrán decirme lo contrario a lo que Yo os digo?

**Es hora que vosotros te hagas responsable de tus propios actos, háganse responsables, mis bien amados, pero háganlo, háganlo hoy, porque hoy dejen que sea el único día que estás aquí, dejen que sea el día preciso para dar muerte y para dar paso a la luz eterna, a la sabiduría, quiero decirles, a la sabiduría eterna que tú mismo que eres.** Mis bien amados, pero hoy deja de ser niño, solo dándote cuenta, solo creyendo en ti, solo aceptando que tú eres el Creador dejarás de ser niño. Así vosotros también lo tienes que hacer hoy, para que estés limpio, para que a vosotros nada de este mundo podrá hacerles nada. Porque Yo lo he dicho que todo el que esté a mi lado, podrá ver guerras, podrá ver a muchos caer a su diestra, a sus pies, él podrá verlo, contemplarlo, pero esto es, te digo, cuando estés conmigo. Estar conmigo, es darse cuenta de ti mismo y es reconocer lo que vos has hecho y lo que vos tienes que terminar, cambiando todas vuestras formas de vida, todo lo que son vosotros hoy.

**Porque vosotros hoy han estado unidos con tus propias creaciones y vosotros y la humanidad no se ha dado cuenta desde hace miles de años, que como has creado la disonancia, vives la disonancia; has creado lo incorrecto, vives lo incorrecto; has creado las guerras, vives la guerra; has creado un final, y está el final.** Vosotros has creado todo, pero solamente dense cuenta que son los Creadores, que no tienes a quién juzgar, a quién culpar de todas las cosas que suceden, que están sucediendo, que han sucedido y están sucediendo y sucederán, que no tienes a quién culpar. Ya es tiempo, te digo, te hagas responsable de ti, des la cara en ti mismo que tú eres el Creador y lo has sido y has creado, todo lo que ves, todo lo que no ves es tuyo. ¿Y quieres que te salven?, ¿quiere mi amada humanidad una salvación como la que os quieren? Una salvación, la salvación se ha dado siempre para las personas, los hombres, los hermanos que han hecho y se han dado cuenta que son ellos mismos los hacedores de todas las cosas que existen sobre él mismo.

Así vosotros también apresúrense, sean responsables, les digo, de todas vuestras creaciones y sean nuevos y vivan vuestras vidas en grande sobre este cuerpo, sobre esta tierra. Mientras no suceda esto en vosotros, pues entonces seguirás viendo lo contrario a ti, verás muchas cosas de lo que no quieres ver, pero es tuyo, todo lo que no quieres ver es tuyo y no quieres verlo, es bueno que ya rompan con eso. Entonces hoy es tu día de gloria, si así lo deseas; hoy es tu día de redención, si así lo deseas, solamente ríndete a ti mismo. Porque vosotros no se han rendido a sí mismos, vosotros quieres rendir a tus hermanos, a las cosas y las cosas no obedecen, porque no es así, para que las cosas obedezcan a ti, tú eres el SER, un SER redimido.

Porque por eso dije en aquéllos tiempos, un ciego quiere enseñarle el camino a otro ciego y no se puede, mis bien amados, porque ambos han caído, están cayendo y caerán en el hoyo; así vosotros también en sus vidas, en sus vidas cotidianas sucede esto contigo. Porque con los tuyos, tú y los tuyos han estado en pleitos, han estado en desarmonía, porque supera vuestro odio, vuestra venganza, a dos, a una pareja y eso habrá siempre, mientras que cuando vosotros en vuestra pareja tomas el mando del amor, de la justicia, de la verdad; entonces se deja de haber, se aleja la contrariedad en una familia.

Vosotros tenéis vuestros dichos, como este dicho que vosotros dices: si metieres a dos gatos dentro de un costal, ¿qué pasaría?, ¿qué es lo que sucede? Pues igualmente son vosotros en vuestros

matrimonios, ni uno ni el otro muestra su propia humildad porque no se conoce a sí mismo, pues siempre habrá discordias entre sí. Por eso os les digo, sean responsables de sí mismos, solamente vive para ti, vive para ti, mis bien amados, sean feliz, la felicidad es cuando vosotros te has comprendido como el SER y que vosotros lo has hecho todo y que vosotros lo estás cambiando todo en ti mismo, cuando haces esto, un SER puede hacer esto, ha entrado a su propia dicha, a su felicidad y dará felicidad con quienes esté, si estás con tu pareja le darás felicidad, si estás con tus hijos recibirán felicidad, si estas en el campo, el campo recibirá felicidad, donde quiera que estés darás, como has dado de lo tuyo mismo. Porque vosotros así lo han hecho, porque vosotros no son nuevos, no son de hoy, porque vosotros eres estreno y has vivido en diferentes ciudades, pueblos solamente, el que todavía se entenderá esto, todavía no se entiende y costará un poco de trabajo para vosotros entenderlo, reconocerlo, aceptarlo. Aceptarte como tú mismo el Creador eres el eterno, porque están viviendo en el mundo del fracasado, en el mundo del fracaso, en el mundo de prepotencia, en el mundo de desigualdad. Están viviendo esos mundos y dentro de ese mundo, aunque estamos ahí, hemos estado esperándote a que asomes para poder liberarte de esas ataduras que durante tanto tiempo les han atado.

**Vosotros eres el responsable de ti mismo, con esta verdad que Yo os vengo a darte, ¿a quién culparás de tus fracasos?, ¿a quién culparás de tus triunfos? ¿Verás a Dios?, si lo verás y lo sentirás y lo alabarás porque tú mismo eres Dios de ti y alabarás el momento, todo lo harás porque tú eres y sí verás a Dios que está en tu interno, ahí está Él y verás que entre tú y Dios no existen diferencias, verás que no existen nacimientos, verás todas estas cosas divinas y ya no estarás entretenido en buscar a Dios, en buscar un Reino, ya no estarás entretenido porque ya estarás.** Aquello, para aquel hermano que ya entra a ese mundo, se ha acabado el buscar, se ha terminado el querer, ya no existirá nada de esto, porque ha llegado a la máxima, al máximo entendimiento de sí mismo, y estará sobre esta tierra y muchas cosas hará para redención de sus hijos. Yo os te digo, cuando te digo hijos, te digo de todas tus creaciones que has hecho vosotros.

Más de esto quiera Yo darles, pero Yo mismo os he dicho, la mies es mucha, pero los odres muy pequeños; hoy te digo, la sabiduría es tan grande, tan inmensa, pero las mentes muy pequeñas, se rebosan muy fácilmente por su pequeñez. Por eso hasta aquí Yo os les dejo, porque vosotros no estáis atentos, no vives atento, pero busquen estar atento, pues, busquen ser atentos a ti mismo. Ser atento, les digo, es un darse cuenta que son responsables de todo lo que han hecho, de todo lo que están haciendo y de todo lo que sigue, son vosotros los únicos responsables. Vosotros eres el responsable total de todos tus fracasos; vosotros has culpado, pero Yo os te digo, no culpes más para que no seas culpado, que es lo mismo, no juzgues para no ser juzgado, porque Yo les digo, vosotros son responsables de todos los actos buenos y malos que les parecen, sí, mis bien amados. Pues de todos tus fracasos eres tú el responsable y también de toda tu dicha, de todos tus triunfos, tú también eres responsable, no os se los ha dado nadie, solo tú mismo te lo has dado a ti mismo.

**Hoy tienes que contemplar, que ver, qué quieres, qué buscas; lo que buscas, lo que quieres te piden sacrificios de ti, de ti mismo. Porque es imposible que haciendo el mal, puedas obtener lo hermoso en Dios contigo mismo, es imposible.** La oscuridad es oscura y el que está en tinieblas solo de tinieblas se alimenta, que es lo mismo el que está en la oscuridad, y la oscuridad es todo pensamiento negativo a ti que tú has hecho, pero no te salgas de ahí, mis bien amados, vosotros lo han hecho, el odio, la ambición, la avaricia, los celos, las enfermedades, todo lo que vive aquí en tu mundo, todo lo que tienes es tuyo, solo es tuyo, nadie te lo ha mandado. ¿O has pensado que alguien te lo ha mandado? Es tuyo, es lo que has hecho, son tus hechos, son tus obras y estas regresan a ti porque son tuyas.

Pero propónganse a hacer, a transformar y transformen, porque tienen el poder de transformación con tus cosas, porque vosotros debes de saber que el cambio es tuyo, la transformación es tuya, no de nadie más. Aquél que busque transformar su vida, de verdad con amor la transformará, pero eso será de él, eso no le pertenece a nadie, solo a él. Así mismo les digo, tu disposición contigo mismo es tuya, solo tú verás redimir a tus cosas, porque tú estás cambiando, esto sí las estás cambiando, mis bien amados. Pero no verás a tus cosas redimirse si vosotros no las redimes, porque eres tú el

creador de aquello, porque vosotros terrenales quieres esconderte de tus hechos, de tus obras, vosotros te escondes y por eso juegas el papel de Satán.

Pues entonces vuelve a ti, porque no es un ir como aquí en esta tierra lo creen, no es un ir a ningún lado. Porque dispersos estás, ¿acaso vas a dispersarte algún día?, ¿acaso crees que vas a despertarte todavía?, ¿acaso crees que todavía vas a este mundo a las cosas? Si ya estás en las cosas, ya has estado en ellas y ya las has dejado. Ahora solo debes volver a ti mismo, volver a tu propia fe, a tu propia creencia de ti, a tu propia responsabilidad y entonces las cosas cambian, sí, mis bien amados. Y esto será y es con tu buena comprensión de ti mismo, con la buena sabiduría de ti mismo, con el amor de ti mismo, con el amor de ti mismo; si vives en el amor es imposible que el desamor esté contigo. Pero mientras que vosotros no seas amor, estará el desamor contigo y todo esto darás, esto mostrarás como lo has mostrado siempre. Solo es un darse cuenta de ti y entonces practica bien las cosas, pues afánate por ti mismo, por ser mejor en tu vida y entonces tu vida, las cosas, lo que quieres estará contigo.

**Hermanos míos, arrepíentanse pues, arrepíentanse, sean nuevos, sean personas, sean criaturas, sean SERES, SERES que entran al verdadero mundo que es a la verdad, a la consciencia real.** He aquí, mis pasos os doy, mis pasos os dejo para vosotros, sigan adelante, sigan, esfuércense más de sí mismos, porque a vosotros no les he visto, Yo no les he visto, no están conmigo, no han estado. Porque, ¿cuándo les he visto cantar de alegría?, ¿cuándo les he visto redimirse?, ¿cuándo les he visto comprenderse a sí mismo?, ¿cuándo les he visto la disposición de ser responsable de ti?, ¿cuándo te has aceptado tú mismo que tú eres el Creador?

**He visto vuestros cuerpos, como hoy, hoy os les veo a todos, a vuestros cuerpos y también veo a vuestras almas, veo el sentimiento; y les digo cambien y no cambian, les digo entren en comprensión y no quieren, les he dicho arrepíentanse y no quieren arrepentirse, les he dicho amen y no quieren amar, porque no es la palabra la que salva, sino es la esencia de la palabra que salva a todo SER.** Porque les he escuchado predicar, les he escuchado hablar, pero esas son palabras, son palabras, mis bien amados, porque tu interno no las ha hablado. Hoy sincérense consigo mismo, hoy entren en recapacitación, hoy tienes que creerlo en ti que vas cambiando y vas moviendo tus posiciones donde cada uno se encuentra, porque vosotros has vivido siempre en la prepotencia, porque quieres ser rey de mis hermanos, pero quita tu mirada, un verdadero Rey es amoroso, es humilde, es pacífico, es Ley Divina. Cuando tengas estos atributos aflorados, entonces son, mis bien amados. Procuren, pues, que la justicia divina no la tengas en contra, sino la justicia divina sea para ti el escudo poderoso.

Y Yo hasta aquí por este instrumento, por esta mente, por esta conciencia os les entrego esto que es tuyo, esto es tuyo y esto lo saco de tu reino, lo saco de tu morada, de ti mismo, Ya que en ti está todo. Benditos sean todos, pero todos vosotros encarnados, los que tienes este cuerpo y vosotros hermanos desencarnados que ya no tienen su cuerpo, pero que están aquí, ¿porque dónde más han de estar?, ¿dónde más? Aunque mi amada humanidad, los hombres, lo crean de diferentes formas, solo hay una forma que son Vida Eterna, y si son Vida Eterna están aquí siempre. Espero que vosotros lo entiendas, mis bien amados, que aquí están todos vuestros hermanos, solo que en su nivel de SER.

Solamente como es la Ley Divina que nadie puede matar a nadie, nadie puede perturbar a nadie, nadie, todos están donde desean estar en sus creencias, pero todos están aquí, solo en sus creencias. Porque los cantineros en su cantina y así sucesivamente enumérale vosotros, enumérale, pues todos están aquí en sus claustros. Benditos sean pues vosotros, vosotros procuren salir de sus claustros donde están y sean diferentes, sean nuevos, sean brillantes, sáquenlo de dentro de vosotros lo que son, porque vosotros son SERES, así debes de andar sobre la tierra, así debes de actuar sobre la tierra, así debes de hacer sobre la tierra.

Benditos sean todos, vayan en paz a vuestros hogares y derramen la paz en vuestros hogares, llévenla, váyanse prendidos y dejen que vuestra familia, vuestros hermanos, vuestros vecinos y todo coma de este pan que llevas y beban de esta agua que llevas, pero háganlo, porque solo haciéndolo es como sabrás que estás y es como sabrás que estoy contigo siempre, mis bien amados. He aquí, hasta siempre, pues, mis bien amados.

*-Habla el hermano Placencia: Maestro, como SERES que somos, a través de los tiempos hemos encarnado en diferentes países, ¿cómo y por qué decidimos llegar a una familia y qué nos motiva? Sabemos que hemos encarnado miles de veces.*

Hermano mío, en verdad todas las veces, todo el mundo, todas las ocasiones que has estado y que han estado en este mundo y que han andado, cada quien tiene su propio deseo, y si hablas de deseo, pues vas a hablar de todas las cosas. Esto les viene moviendo, está el que desea vivir y vivir, ser la paz o vivir en paz y este busca dónde estar, está el que desea vivir en desamor y busca estar donde ya está el desamor, otros desamores, está el que desea vivir en guerras y este está donde hay guerras. Y así enumérale más y más, y así es como se han lanzado a buscar sus lugares para existir, para vivir.

Así han sido vosotros y así son vosotros hoy en esta tierra, aquí donde estás. Han venido y han nacido, has venido a un cuerpo y te has ido de él y has vuelto con afanes. Lo único que os pasó en cada SER, es que se pudo perder de sí mismo y a sus creaciones les ha dado todo el poder y se ha dejado mandar por sus creaciones, como hoy cada uno de vosotros se ha dejado gobernar por el odio, por el desamor, por la envidia, por los celos. Enumérale más cosas y esto es causa de todo y has buscado probar y estás probando. Estas son las causas de vuestras venidas en cada momento que has tenido y así todos, cada SER bajo su propia libertad forma su propio mundo, y busca dónde realizarlo y hasta que lo encuentra y lo realiza, cada humano es así.

Vosotros eres así, Yo les digo que estos nombres que tienen todas tus ciudades en tu tierra, no seas ya niños, no es ningún Dios, no es un Dios del que vos pensáis que lo hizo, es el hombre que le ha puesto un nombre a cada momento, un nombre donde vive, ha marcado su territorio y le ha puesto su nombre, y por eso existen continentes, por eso existen ciudades, porque cada ciudad se fundó a sí misma y ha hecho y hace lo que desea hacer y así vosotros lo clasifican y están clasificados. Pero estas son cosas tuyas, cosas del hombre.

Es tiempo que sepas que no hay un Dios que os les mandó a cada uno en el sitio donde se encuentran, solo es que vosotros no sabéis, te has embriagado de lo contrario, has perdido tu memoria y que no sabéis que vosotros eres el fundamento de todo. Pero no es Dios, un Dios el que vosotros creéis que Él les mandó a esta tierra a vivir así como están viviendo, vosotros lo han realizado siempre. Vosotros dejad que salga tu comprender y puedas entender que todo es hecho, realizado por vosotros mismos. Como os te dije, amado hermano, la mies es mucha, pero no puedo darles más a todos, porque también es como un rubí, una piedra preciosa, si vosotros la echáis a un ato de cerdos la van a sepultar porque no la conocen, no saben de ella.

Así es también, hermano, así es también lo que vos preguntáis, solo es tuyo, esto que preguntáis no es para todos, esta comida ya es una comida sazónada, porque el niño de pecho solamente alcanza a digerir la leche materna, más la comida sazónada es para los adultos y esta comida que os me pedís, no es para todos mis humanos, tú me la pedirías solamente en tu conciencia, hermano mío, y Yo te la he dado siempre y te la seguiré dando. Pero hay preguntas que no me debes de preguntar aquí, porque entonces que va a pasar con mi amada humanidad, con mis amados oyentes. Esas preguntámelas en tu interno, porque esas ahí te las daré Yo a ti, mi bien amado. Porque esto, aunque la mies es para todos, porque Yo mismo os he dicho, el Reino es de todos, pero no todos llegarán en el justo momento, no todos llegarán juntos, quiero decir, unos llegarán primero y otros llegarán después; Yo mismo les he dicho que es semejante a un gran maratón.

Así te digo a ti, hermano mío, hay cosas que solo son para ti mismo, que no las debe de saber mi amada humanidad, no porque no se quiera darlas a saber, sino porque no las van a entender, no las van a entender y van a ser, van a venir siendo como los cerdos que se le tira un rubí, una esmeralda y como no saben que es valiosa, la van a sepultar sobre sus lodos. O son como los niños de pecho que no pueden digerir las comidas sazónadas, solo la leche materna. Amado hermano, esto os digo a vosotros, esto os digo a vosotros, pero son dichosos porque aún les estoy dando de esto y dichoso el que está puesto para recibirlas, porque éste las recibirá y lo hará más grande en su SER, en sí mismo. Amados hermanos, y amado hermano, gracias por tu pregunta. Benditos sean todos y para siempre, pues, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.